
 Interrogazione n. 1616 

presentata in data 17 luglio 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri Minardi, Vitri, Carancini, Casini, Bora, Cesetti, Mangialardi e 
Mastrovincenzo 

 Incrementare le tariffe agli enti gestori dei servizi residenziali e semiresidenziali per la 
salute mentale 

 a risposta orale 

 

 

premesso che: 

 

- recenti statistiche e dati elaborati da esperti del settore, dimostrano che le patologie mentali 

sono esponenzialmente cresciute negli anni del Covid e in quelli seguenti, interessando in 

particolare una fascia sempre più ampia di popolazione giovanile; 

- ci si riferisce alla presa in carico e alla cura anche di centinaia di giovani e giovanissimi affetti 

da ansia e depressione, con problematiche patologiche che sfociano spesso in gravi gesti di 

autolesionismo; 

- la Regione Marche sta destinando risorse sulla salute mentale al di sotto della media nazio-

nale e questo comporta anche il fatto che mancando i servizi territoriali le patologie si aggra-

vano con costi per il sistema pubblico che nel tempo diventano notevolmente più alti; 

 

 

considerato che: 

 

- per la gestione dei suddetti servizi gli enti gestori hanno avuto un aumento del costo del 

personale pari al 14%; 

- in questi anni sono aumentati notevolmente anche i costi di gestione a partire dei costi 

dell’energia e non solo; 

- la Regione Marche, non prendendo in debita considerazione tutta la problematica, ha coperto 

soltanto il 2% dell’incremento di spesa per le suddette cooperative; 

- la Regione ha il dovere di intervenire per arginare la crisi che rischia di far chiudere tante 

comunità ed enti gestori che si occupano di salute mentale; 

- se queste strutture verranno chiuse, schiacciate sotto il peso di un progressivo indebitamento 

non più sostenibile, tantissime famiglie perderanno un supporto fondamentale che il Sistema 

sanitario pubblico non è in grado di fornire; 

 

 

tutto ciò premesso 

SI INTERROGA: 

 

 

IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER SAPERE:  

 

- quali sono le motivazioni per le quali la Giunta regionale non ha ancora incremen-

tato le tariffe a favore degli enti gestori dei suddetti servizi; 

- se è intenzione farlo stanziando specifiche risorse a bilancio. 

 


